
DELIBERAÇÕES 

Reunião 7. Dezembro. 2010 (síntese) 

 

AGENDA 

 

Ponto1: Informações. 

Ponto 2: Aprovação do Projecto Educativo 2010/2014. 

Ponto 3: Plano Anual de Actividades. 

Ponto 4: Outros assuntos. 

 

DESENVOLVIMENTO 

 A presidente propôs um voto de profundo pesar, aprovado por unanimidade, 

pelo falecimento do Presidente da Junta de freguesia da Sé, o Senhor Manuel 

Almeida, recordando o voluntarismo, a disponibilidade e a lealdade que sempre 

expressou durante o período em que pertenceu a este órgão. 

  Foi designado como seu substituto o Senhor Manuel Ferreira Adrega, actual 

Presidente da Junta de Freguesia da Sé. 

 A presidente transmitiu várias informações de carácter geral e apresentou a 

exposição sobre o PTE (Plano Tecnológico de Educação). Foi distribuído pelos 

presentes uma cópia do documento aprovado por unanimidade pelo Conselho 

Pedagógico, em 20 de Outubro de 2010.  

 O Senhor Director do Agrupamento fez o ponto de situação da tomada de 

posição da escola, enviado para a Coordenadora Nacional do PTE, no dia 12 

de Novembro. 

 A videovigilância, já com instalação de câmaras e sensores, continua fora de 

operacionalização, dado depender também do sistema informático que ainda 

não se encontra em funcionamento.  

 Tomada de decisão de reenvio do documento às entidades competentes 

realçando o prejuízo ao desenvolvimento das actividades lectivas.  

 O representante dos pais, Senhor António Lobão, referiu a importância do 

contributo da Associação de Pais na adesão a este assunto. 

 Constituição de grupo de trabalho para apresentação da pretensão da 

atribuição de Patrono ao Agrupamento: a Presidente do Conselho Geral, as 

docentes Mª Hermínia Quintela e Mª Eugénia Sepúlveda Velloso. 



 Disponibilidade da Dra. Marina Valle para averiguar sobre a viabilidade desta 

proposta, junto do Director Regional de Educação, antes de se iniciarem os 

trabalhos que irão originar o processo de candidatura. 

 Conhecimento da existência do projecto, «Projecto (Re)investe», com a 

abertura de uma loja para venda de produtos já usados e em boas condições, a 

um preço simbólico, apelando ao contributo de todos, com o objectivo de criar 

um fundo de maneio para ajudar alunos carenciados. 

 Aprovação, por unanimidade, do Projecto Educativo para o quadriénio - 

2010/2014, «Construindo a Mudança»,  

 Aprovação, por unanimidade, do Plano Anual de Actividades para 2010/2011. 

Reforço da ideia de que a elaboração do PAA, tal como foi sugerido na reunião 

de 12 de Julho do Conselho Geral, deve ficar em esboço, na última reunião de 

Departamento de final de ano.    

  Em conformidade com o Cronograma Temático definido para este ano lectivo, 

fez-se a apreciação dos resultados do processo de auto-avaliação relativos ao 

ano lectivo 2009/2010, apresentada pelo Doutor Filipe Ferraz. 

 O Senhor Director prestou informações sobre a reunião com responsáveis por 

questões estatísticas e planeamento, na Maia, tendo tido conhecimento de 

alguns compromissos internacionais integrados no «Projecto Pisa». Este 

Agrupamento ainda não teve acesso às metas que lhe foram estabelecidas. O 

processo avaliativo baseia-se em três eixos: a desistência escolar, os índices 

escolares de sucesso educativo e os resultados da avaliação interna e externa. 

Terão ainda de ser cumpridas metas intermédias em 2011, 2012, 2013 e 2014.  

 Ponto de situação do trabalho de reformulação efectuado no âmbito do 

Regulamento Interno do Agrupamento, apresentado pela Doutora Teresa Maria 

Rodrigues, coordenadora da equipa responsável. 

  No âmbito do Orçamento Geral do Agrupamento, o senhor Director da escola 

lembrou ao Conselho Geral a necessidade de serem definidas as linhas 

orientadoras para a sua elaboração, devendo enquadrar aspectos 

considerados prioritários para o Agrupamento, de acordo com os objectivos do 

Projecto Educativo e do Plano Anual de Actividades. 

 Informações prestadas pela Dra. Marina Valle, vereadora do Pelouro da Cultura 

da Câmara Municipal de Lamego, sobre: 



- Projecto de requalificação da Escola nº2, face à indisponibilidade económica 

da tutela para se poder dar continuidade a este projecto;  

- Transportes escolares, demonstrando a preocupação que a Câmara tem tido 

com os problemas que têm surgido, tentando encontrar soluções. 

  Referência à peça de Teatro «Viva à República», a apresentar no dia 10 de 

Fevereiro de 2010, pelo grupo de teatro da escola Cenarte, num trabalho de 

parceria com o Teatro Ribeiro Conceição. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


